
 

 

 

 

 

Herzlich Willkommen  

daten.coach Thomas Rackow! 

 

Warum ausgerechnet Buxtehude? 
Ich bin gebürtiger Stader und Buxtehude gehörte immer dazu. Ausbildung, erste Arbeitserfahrungen und meine 
Tätigkeit als Digitallotse. Alles in Buxtehude. Ich bin hier tief verwurzelt. 

Nur bei uns… 
…gibt es eine tiefe Verbindung von Betriebswirtschaft und IT. Durch langjährige Tätigkeiten in kaufmännischen 
Funktionen und der IT sorge ich dafür, dass sich meine Lösungen in die Unternehmensabläufe nahtlos integrieren. 

Mein Leitspruch ist: 
Digital erfolgreich, menschlich nah – weil jede Erfolgsstory eine persönliche Note braucht. 

Außerhalb meines Unternehmens findet ihr mich: 
Mit dem Hund in der Natur, auf dem Fahrrad in und um Stade, beim Gründen einer Bürger-Energie-Genossenschaft 
oder in der Ausschusssitzung Stadtentwicklung, Klima, Umwelt des Stader Rates. 

Das wünsche ich mir vom WVB: 
Ich freue mich auf Veranstaltungen (besonders Besichtigung anderer Unternehmen), das Netzwerk und den 
Austausch. 

So bin ich auf den WVB aufmerksam geworden: 
Empfehlung 

 

Vielen Dank, wir freuen uns auf den persönlichen Austausch! 


